

令和3年1月14日に総務生活委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり行いました。

報告事項

・美袋～槁線、美袋～木戸線のバス路線廃止について

～内容～

美袋交通運行の美袋～槁線、美袋～木戸線のバス路線廃止について報告を受けました。

～質疑～

問：地元への説明はどのように行ったのか。また、意見はなかったか。

答：今まで地元議員をはじめ、昭和・維新の各小学校区の地域づくり協議会会長や昭和地区社会福祉協議会の下倉・槁地区の代表者、富山分館運営委員等へ説明と協議を行ってきており、現利用者に配慮した上での廃止としてほしい旨の要望をいただいている。

・チュッピーグッズの製作について

～内容～

イメージキャラクターのグッズ製作を株式会社サンリオとコラボレーションし作成することについて報告を受けました。

～質疑～

問：キャラクターとコラボレーションしてふるさと納税等に利用している自治体は他にあるのか。

答：サンリオのキャラクターとコラボレーションして取り組んでいる自治体は全国的にもたくさんあるが、他社のキャラクターではあまり例がない。

問：サンリオとの契約期間以後もコラボグッズを使用できたり、また、販売できたりするのか。

答：今回のコラボレーションによる使用期間は2カ月間と限られており、期間延長する場合は別途使用料が必要となる。また、当初から販売目的としておらず、ふるさと納税返礼品等の商品で契約している。

・防災拠点施設（日羽）について

～内容～

日羽地区に防災拠点施設（地区緊急避難施設）とそのアクセス道路の整備を行うことについて報告を受けました。

～質疑～

問： 新たな施設の近くにある公会堂はなくすのか。また、再調査の結果どのように進めていくのか。

答：今の公会堂はそのまま使い、新たな防災拠点施設を造る予定だったが、地元住民の要望もあって、県において日羽地区全体の土砂災害の危険性についてもう一度調査することとなり、その結果をもとに改めて要望等を聞き、協議を再開していきたい。